

離任される先生方からのメッセージ

川谷内先生

「5年間、勧修中にはお世話になりました。そのうち、4年間が教頭だったので、1年間しか授業できなかつたのが少し残念です。多くのみんなにとっては、始業式などで司会をしている先生としか印象はないかもしれません。『なんていい学校』と呼ばれるように、これからもみんなで協力していってください。

PTA 本部役員の方々や地域の方々には大変お世話になり、ありがとうございました。異動先が新天地となるように、再び頑張りたいと思います。ありがとうございました」

坂本先生

「6年前の春、新しく始まる生活に胸をふくらませながら、勧修中学校の校門をくぐったことを昨日のことのように覚えています。勧修中学校での生活は絶対に楽しい毎日になるはず!! 私が予想した通り、この6年間は本当に楽しい日々となりました。クラスのみんなと過ごした時間、学年のみんなと過ごした時間、仲間と共に奮闘した時間…その一つ一つが宝物です。

こんな色々な思い出が詰まった勧修中学校を離れるのは寂しいですが、4月からは勧修中学校での経験や思い出を糧として、新たな場所でがんばろうと思います。

最後になりましたが、生徒の皆さん、今までありがとうございました。皆さんのおかげで素敵な6年間を過ごすことができました。何事も「命あっての物種」だと思うので、くれぐれも身体には気をつけて過ごしてください。そして、一日一日を大切に過ごしてください。これからも皆さんますますの活躍を祈っています。お世話になった地域や保護者の皆様、今まで本当にありがとうございました。いつかまた、どこかでお目にかかるのを楽しみにしております。どうかお元気で。さようなら」

門田先生

「ありがとうございました」

中西先生

「この度、勧修中学校を離任することになりました中西です。

勧修中学校で過ごした4年間で様々な生徒や保護者様、教職員の皆様と出会い、楽しい日々を過ごすことができました。大変お世話になりました。ありがとうございました」

山口倫央先生

「皆さん、ありがとうございました。

勧修中学校での8年間には、たくさんの思い出があります。

私は生徒の皆さんのがんばる姿や一生懸命な姿がとても好きでした。
皆さんの未来が輝かしくなるようこれからも応援しています。
ありがとうございました」

原先生

「この度、勧修中学校を離任することになりました原です。勧修中学校に赴任して5年が経ちました。中学生のときに「教師になりたい」という夢を持ち、初めて働いた学校が、勧修中学校でした。生徒の皆さん、保護者の方々、教職員の方々など、たくさん素敵なお会いがありました。毎日とても楽しく、充実した日々を送ることができたのは、皆様のおかげです。感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました」

櫻先生

「辛くて、痛くて涙目で入ってきた子が、少し元気を取り戻して保健室を出ていく後姿を見送ってきました。

大人に管理されていた子ども時代を過ぎ、自分で考えて行動する半分大人の中学生時代に身につけた健康習慣は一生使えます。

皆さん、GENKIで長生きしてくれることを少し離れたところから念じています」

亀田先生

「勧修中学校の教職員のみなさま本当にありがとうございました。
11月の中頃から約5か月という本当に短い間でしたが、右も左もわからない自分をご指導、ご鞭撻していただきありがとうございました。

4月からは西京区の大枝中学校の英語の非常勤講師に行くことになりました。新しい学校にいってはやく一人前の教師になれるようにがんばります」

小原先生

「1年間大変お世話になりました。私が勧修中学校で得たものは非常に多く、そして、大きいものです。この1年間、私自身はとても楽しく有意義な時間を過ごす事ができました。4月からは新たなステージで頑張ります。

生徒の皆さん、保護者や地域の皆様、教職員の皆様、本当にありがとうございました」

※勧修中が本務の先生のみの掲載です。ご了承ください。